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Università degli Studi “G. d’Annunzio” Chieti-Pescara 

 

Dipartimento di Scienze Filosofiche, Pedagogiche ed Economico-quantitative 

Sezione di Chieti 

 

Consiglio di Corso di Studio Magistrale in Scienze Pedagogiche LM 85 

 

VERBALE DEL 13 dicembre 2022 

 

 

Il giorno 13 del mese di dicembre 2022 alle ore 19:00 si è aperta la riunione del 

Consiglio di Corso di Studi Magistrale in Scienze Pedagogiche LM 85 per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Comunicazioni 

2. Valutazione studenti 

3. Pratiche studentesse (Allegato 1) 

4. Prevalutazioni (Allegato n. 2) 

 

La seduta avviene on line in orario che permette la partecipazione in misura 

massima possibile del collegio - Link 

 

https://teams.microsoft.com/l/team/19%3af5aea36ff38e4cd0b9cc7e15f8829e

6b%40thread.tacv2/conversations?groupId=2cc2fdc2-b1ae-490a-8080-

62cb6076651a&tenantId=41f8b7d0-9a21-415c-9c69-a67984f3d0de 

 

Sono presenti (P), assenti giustificati (AG), assenti (A): 

 

1. Achella Stefania (AG) 

2. Bianco Adele (Presidente) (P) 

3. Bruni Elsa Maria (P)  

4. Ciglia Francesco Paolo (P) 

5. Crivellari Claudio (P)  

6. D’Agnillo Renzo (AG)  

7. Del Conte Marco (A) 

8. Fidelibus Giuseppe (P)  

9. Maddalena Stefania (P)  

10. Pentucci Maila (P) 

https://teams.microsoft.com/l/team/19%3af5aea36ff38e4cd0b9cc7e15f8829e6b%40thread.tacv2/conversations?groupId=2cc2fdc2-b1ae-490a-8080-62cb6076651a&tenantId=41f8b7d0-9a21-415c-9c69-a67984f3d0de
https://teams.microsoft.com/l/team/19%3af5aea36ff38e4cd0b9cc7e15f8829e6b%40thread.tacv2/conversations?groupId=2cc2fdc2-b1ae-490a-8080-62cb6076651a&tenantId=41f8b7d0-9a21-415c-9c69-a67984f3d0de
https://teams.microsoft.com/l/team/19%3af5aea36ff38e4cd0b9cc7e15f8829e6b%40thread.tacv2/conversations?groupId=2cc2fdc2-b1ae-490a-8080-62cb6076651a&tenantId=41f8b7d0-9a21-415c-9c69-a67984f3d0de
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11. Sarra Annalina (P) 

12. Tolone Oreste (P) 

13. Tonucci Lucia (P) 

14. Chiarini Arianna (Rappresentante studentesse/studenti) (G) 

 

La Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta. Assume le 

funzioni di Segretario verbalizzante la prof. Maddalena che viene ringraziata dal 

Consiglio tutto. 

 

1. Comunicazioni 

• La Presidente comunica di avere in programma per il giorno 14 dicembre un 

incontro con la segreteria unificata studenti, nelle persone del responsabile dott. 

Mattia Di Muzio e della dott. Rossella Salvatore, onde comprendere meglio la 

procedura relativa alla sottomissione delle tesi di laurea a far data dalla prossima 

sessione di febbraio/marzo. Cambiano, infatti, le disposizioni dell'Ateneo circa le 

regole di sottomissione delle tesi di laurea. L'intera procedura viene 

automatizzata e dematerializzata (aboliti compact disc e moduli alla firma). 

Questo significa che a circa 20 giorni dalla discussione di laurea i candidati 

caricano la tesi su esse tre e i docenti le scaricano e ne verificano la correttezza. 

In caso positivo, il candidato viene ammesso alla seduta di laurea. 

• La Presidente comunica che la SMA approvata da codesto Consiglio la seduta 

scorsa è stata accettata dagli Organi d’Ateneo. 

 

 

2. Valutazioni studenti 

Con mail del 1.12.2022 ogni docente ha avuto notizia del completamento della 

valutazione studenti per l’AA 2021-2022. 

Si rileva che il nostro Corso di studio riscuote una buona opinione presso gli 

studenti con un punteggio oltre il 3.5 su 4, confermando l’opinione degli anni 

precedenti. Non si rilevano particolari problemi; nessun insegnamento compare 

sotto il 3. 

 

 

3. Pratiche studentesse 

• La Presidente comunica che in data 3 novembre u.s. è pervenuta la nota prot. 

n. 0078567 da parte della Segreteria studenti con le seguenti pratiche 

studentesse, tutte con la richiesta di riconoscimento delle attività formative 

pregresse: 

1. Ostojic Helena    

2. Di Biase Nazaria    

3. Mollo Barbara    

4. La Rocca Anna    

5. Crisci Franca 

 

Constatata la regolarità delle richieste, si ammettono le istanti al secondo anno, 

come da documentazione acclusa all’allegato 1. 
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• La Presidente comunica che in data 28 novembre u.s. è pervenuta la nota prot. 

n. 0086445 da parte della Segreteria studenti con le seguenti pratiche 

studentesse: 

1. Nori Alice Richiesta riconoscimento attività formative pregresse 

2. Ticchioni Chiara Richiesta riconoscimento attività formative pregresse 

3. Suriano Leonarda Richiesta riconoscimento attività lavorativa 

4. Nori Alice Richiesta approvazione esami fuori piano 

5. Silverii Francesca Richiesta approvazione esame TAF D 

 

Constatata la regolarità delle richieste, si ammettono le istanti al secondo anno, 

come da documentazione acclusa all’allegato 1. Il Consiglio approva.  

 

• La Presidente comunica che in data 5 decembre 2022 è pervenuta la nota da 

parte della Segreteria studenti interessanti le seguenti studentesse: 

1. Angelici Laura  

2. Ianiro Maria Assunta 

3. Russo Francesca. 

 

Tutte richiedono approvazione esame TAF D. Constatata la regolarità delle 

richieste, si ammettono le istanti al secondo anno, come da documentazione 

acclusa all’allegato 1. Il Consiglio approva.  

 

• La Presidente sottopone al Consiglio il caso della studentessa dott. Suriano 

Leonarda. Ella chiede il riconoscimento del tirocinio, avendo prestato per anni 

servizio in ambiti educativi e sociali, in centri socioeducativi, incontri protetti, 

assistenza domiciliare minori, educativa scolastica, in programmi 

d'intervento alla preistituzionalizzazione di minori fragili, minori a rischio, 

Educatrice in equipe per contrastare la povertà educativa e sociale. Il 

Regolamento del corso di studio in Scienze Pedagogiche LM 85 prevede che 

«Agli educatori professionali, agli educatori di asilo nido e agli insegnanti in 

possesso di diploma quadriennale o quinquennale con almeno 5 anni di 

servizio in strutture pubbliche o private possono essere convalidati per 

attività professionali, come tirocinio (TAF F), fino a ad un massimo di 6 CFU». 

La dott. Suriano però si è laureata in Filosofia e Scienze della formazione L19 

solo lo scorso anno. Conseguentemente non ha esercitato in qualità di 

Educatrice. Pertanto, dopo ampia e articolata discussione, il Consiglio 

delibera di richiedere una documentazione più dettagliata delle cooperative 

presso cui ha prestato servizio la dott. Suriano, oltre a verificare se le attività 

in parola siano già state riconosciute durante il percorso di laurea triennale. 

 

• La Presidente comunica che in data 13 dicembre 2022 la Segreteria studenti 

ha trasmesso con nota prot. n. 0091468 interessante la richiesta della dott. 

Iadaresta Michelina con richiesta di riconoscimento CFU (Allegato 1). Il 

Consiglio approva. 
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4. Prevalutazioni 

La Commissione prevalutazioni si è riunita il giorno 13 dicembre 2022. All’allegato 

2 il verbale dei lavori della commissione. La Presidente chiede al Consiglio di 

approvare. Il Consiglio approva e su proposta del prof. Ciglia ringrazia la 

Commissione Prevalutazioni per il lavoro svolto. 

 

Alle 19.30 esauriti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altro in discussione 

e da deliberare, si chiude la seduta. 

Il verbale è letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

  

La Presidente del Corso di Laurea in Scienze Pedagogiche LM85  

Prof. Adele Bianco  

 
 

 

La Segretaria verbalizzante 

 

   

 

 

Chieti-Pescara, 13 dicembre 2022 
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Allegato 1 – Pratiche studentesse 

V. allegato EXCEL  
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Allegato 2 

Verbale Commissione prevalutazioni 

 
VERBALE COMMISSIONE PREVALUTAZIONE TITOLI  

AMMISSIONE CORSO di LAUREA MAGISTRALE SCIENZE PEDAGOGICHE LM 85 

 

 

Il giorno 13 dicembre 2022 alle ore 18:00 sulla piattaforma TEAMS al link: 

https://teams.microsoft.com/l/team/19%3af5aea36ff38e4cd0b9cc7e15f8829e6b

%40thread.tacv2/conversations?groupId=2cc2fdc2-b1ae-490a-8080-

62cb6076651a&tenantId=41f8b7d0-9a21-415c-9c69-a67984f3d0de, si riunisce la 

Commissione costituita dalle proff. Bianco Adele (Presidente) e Annalina SARRA 

e dal prof. Claudio CRIVELLARI.  

La Commissione procede alla prevalutazione dei requisiti per l’accesso alla 

Laurea Magistrale in Scienze Pedagogiche (LM 85) delle settantadue domande 

pervenute dai sottoelencati istanti alla data del 13 dicembre 2022.  

 

Cognome   Nome 

Risultano ammesse 51 (cinquantuno) persone in tutto di seguito elencate: 

 

1. ARTIACO Ammesso 

2. BALBI Ammesso 

3. BIANCO Ammesso 

4. CACCIA Ammesso 

5. CESARONE Ammesso 

6. COLETTI Ammesso 

7. CORLETO Ammesso 

8. CRISCI Ammesso 

9. DA FERMO Ammesso 

10. D'ALESSANDRO Ammesso 

11. DANESE Ammesso 

12. D'ERRICO Ammesso 

13. DI BENEDETTO Ammesso 

14. DIBIASE Ammesso 

15. DI BIASE Ammesso 

16. DONATUCCI Ammesso 

17. DUKA Ammesso 

18. FABRIZIO Ammesso 
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19. FALCO Ammesso 

20. FILOMENI Ammesso 

21. FLORIDIA Ammesso 

22. FORTUNA Ammesso 

23. GIATTINO Ammesso 

24. IADARESTA Ammesso 

25. IANNETTI Ammesso 

26. LA ROCCA Ammesso 

27. LINFOZZI Ammesso 

28. MAGISTRO Ammesso 

29. MANNA Ammesso 

30. MARCHITELLI Ammesso 

31. MARGARONE Ammesso 

32. MASTROIANNI Ammesso 

33. MELCHIORRE Ammesso 

34. MOLLO Ammesso 

35. MORRA Ammesso 

36. NORI Ammesso 

37. NUCCIARONE Ammesso 

38. OSTOJIC Ammesso 

39. PENNINO Ammesso 

40. PISCOPIELLO Ammesso 

41. RUSSO Ammesso 

42. RUSSO Ammesso 

43. SCHIETROMA Ammesso 

44. SCIOSCIA Ammesso 

45. TENACE Ammesso 

46. TICCHIONI Ammesso 

47. TORRINI Ammesso 

48. TUCCI Ammesso 

49. UBERTINI Ammesso 

50. VENERUSO Ammesso 

51. VETRINI Ammesso 
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e una respinta: Rojas Marquez Gabrielys NON ammessa in base all’art. 4 del 

regolamento di Corso di studio, in quanto ha una votazione del titolo triennale 

inferiore a quella che dà accesso alla magistrale di scienze pedagogiche. 

 

La Commissione esamina le pratiche e ammette seduta stante le tredici 

candidate che dispongono dei requisiti richiesti. Queste vanno ad aggiungersi 

alle trentotto candidate già ammesse nel mese di ottobre scorso per un totale 

di cinquantuno ammesse. 

 

Pertanto, alla data del 13 dicembre 2022, le ammissioni totali sono pari a n. 51 

(cinquantuno) unità, e una respinta. 

 

La Commissione dà mandato alla Presidente Bianco di contattare via mail gli 

altri istanti, per i quali risulta mancante la documentazione necessaria per 

procedere all’esame delle pratiche e all’eventuale ammissione (totale n. venti 

unità). 

 

La seduta si chiude alle ore 18.45 

 

Letto firmato e sottoscritto 

 

Prof. Adele Bianco  

 

Prof. Claudio Crivellari  

      

 

Prof. Annalina Sarra  

 


